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Top 2 Einwohnerfragestunde

Eine Bürgerin aus Kleekamp erkundigt sich, wie der Planungsstand zur Er-
neuerung der Straße in Kleekamp ist. Herr Voß gibt dazu die notwendigen 
Ausführungen und erläutert, dass für 2021 Planungen vorgesehen sind, die 
dann ab 2022 zur Ausführung kommen könnten. 

Des Weiteren wird die Anfrage gestellt, inwieweit die Gemeinde Einfluss auf 
den Kiestagebau Dörner nimmt, insbesondere geht es hier um eine mögliche 
Deponie und die Verhinderung von Motocross-Rennen im alten Kiestagebau. 

Herr Voß verweist darauf, dass eine diesbezügliche Arbeitsgruppe mit den 
Gemeinden Lübow und Jesendorf gebildet werden soll. 

Des Weiteren erkundigt sie sich, inwieweit die Ortslage Kleekamp in ein Rad-
wegenetz eingebunden ist. Hier ergeht die Aussage, dass Planungen dazu 
laufen.


